

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Isla del Soto se convertirá en un museo sobre la historia del río

El novedoso proyecto educativo y turístico contará con la musealización del Centro de Interpretación y dos rutas para conocer la biodiversidad de este espacio natural

ENE | SANTA MARTA

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto contará con un proyecto educativo y turístico para aprovechar de forma didáctica los recursos naturales de este entorno, tanto para los escolares de toda la provincia como para los adultos. Así lo explicaron ayer el alcalde de la localidad, David Mingo, y la edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, durante su visita a las obras que se realizan en la zona.

Así, el Ayuntamiento ha adjudicado ya a la Fundación EB-Tormes el diseño de este proyecto por un importe de 10.000 euros para la creación del plan de musealización del Centro de Interpretación, que estará orientado a la funcionalidad del río en el siglo XX y los fines actuales y futuros del río. "Pretendemos que esté centrado en la historia del Tormes, las labores vinculadas históricamente al río, las actividades productivas y no productivas que se han desarrollado y se siguen desarrollando hoy en el río y qué futuro tienen estas actuaciones", explicó David Mingo, quien añadió que este proyecto "es algo pionero en la provincia, ya que no hay iniciativas similares".

Por otra parte, el proyecto incluye el diseño de distintos itinerarios de interpretación del patrimonio natural, cultural y paisajístico. Se trata de un programa pedagógico y turístico con dos rutas de distinta duración dentro de la isla, destinadas tanto a niños como a adultos y que completarán la actividad del Centro de Interpretación. Ambas trabajarán la biodiversidad de este espacio natural y las especies de la flora y la fauna que integran su paisaje.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, ante el futuro museo. | ENE

## LOS DETALLES

### Conservación

La Fundación EB-Tormes será la encargada de realizar también un plan de gestión integral de la zona que marcará la estrategia que se deberá seguir para la puesta en valor de este espacio y las actuaciones necesarias para la conservación y mejora de las especies.

### Plan de la CHD

El objetivo de este proyecto es poner en valor la Isla del Soto y se enmarca dentro del II Plan de Restauración de Riberas de la Cuenca del Duero, que ha supuesto una inversión de 1.410.000 euros, financiado íntegramente por la Confederación Hidrográfica del Duero.

### Casi 12 hectáreas

La Isla del Soto tiene una superficie de casi 12 hectáreas y ha convertido a la localidad en una de las pocas poblaciones de España que presentan una isla dentro de su término municipal destinada al uso público, con un paisaje ribereño muy singular y riqueza de especies.

■ DOÑINOS

### El 'Bosque de los Niños' acoge mañana una nueva plantación

El 'Bosque de los Niños' de Doñinos acogerá mañana domingo, a partir de las doce del mediodía, la que será la sexta plantación de árboles para conmemorar los nacimientos de los niños que han nacido este año en el municipio. En total, se plantarán 37 árboles que llevarán los nombres de los pequeños nuevos vecinos. Un proyecto municipal que se puso en marcha en 2011 y que pretende dar protagonismo a los bebés y que crezcan junto a su árbol. | ENE

■ CABRERIZOS

### Teatro solidario de la Asociación de Mujeres en favor de AERSCYL

El grupo de teatro de la Asociación de Mujeres de Cabrerizos 'Telón Verde' representará esta tarde, a las 18:00 horas en el salón de actos del Ayuntamiento de Cabrerizos, la adaptación de la obra 'Usted tiene ojos de mujer fatal', de Jardiel Poncela. La representación, que cuenta con la colaboración del Consistorio, tendrá carácter solidario y la recaudación irá destinada a la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL). | ENE

■ ALDEATEJADA

### Comienzan las nuevas clases de patinaje para niños y adultos

Los vecinos de Aldeatejada disfrutarán a partir de este mes de una nueva actividad lúdico deportiva como es el patinaje. Las clases se desarrollarán en el frontón municipal y se impartirán tanto a niños como a adultos en grupos independientes y tendrán lugar los lunes por la tarde, de 19:00 a 20:00 horas, y los sábados por la mañana, de 11:00 a 12:00 horas. Los interesados en participar aprenderán a patinar en línea y adquirir velocidad sobre ruedas. | ENE

VILLARES DE LA REINA



### Impulso a los jóvenes emprendedores

Los jóvenes de Villares participaron en la puesta en marcha del proyecto del Laboratorio Juvenil, que incluye talleres dirigidos a la orientación laboral y al emprendimiento joven a través de estrategias de creación de empresas. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Los escolares celebran el Día del Árbol

Los niños de 8 a 12 años celebraron el Día Mundial del Árbol con la plantación de varias especies en un jardín de Piedra dorada y a continuación participaron en los talleres de elaboración de cajas nido y comederos de aves. | ENE